

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Daniel Meslien [<mailto:daniel@meslien.de>]

Gesendet: Dienstag, 31. Oktober 2017 22:30

An: Fraktion-UB

Betreff: Re: Initiative für eine neue Fahrrad- und Fußgängerbrücke über die Ludwigsluster Chaussee

Hallo Frau Spelling,

auf unserer Sitzung in der letzten Woche haben wir Ihren Antrag beraten. Wir haben ihn einstimmig abgelehnt.

Stattdessen sprechen wir uns dafür aus, dass zwischen der Haltestelle Ostorf und der Ludwigsluster Chaussee der Bau eines separaten Radstreifens geprüft wird, damit die Radfahrer nicht mehr den direkten Ein- und Aussteigebereich der Haltestelle befahren müssen, was derzeit eine Gefährdung für alle Beteiligten darstellt.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Meslien

Ortsbeiratsvorsitzender